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一 般 質 問 通 告 書 (- 括 . 初回- 括 ･ 円 醇 圈 ) 平成2 8年3月 2日

所沢市議会議長 桑畠 健也 様 所沢市議会議員 谷口 雅典
所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 ご 目 , 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 、 備 考

1 .終わっていない ? アスベスト問題

等について(民間建築物解体現場等に

おいて)

、

.

2 .所沢市の更なる環境ブランド戦略

等について
l -

-

ゞ ,
$ .総務省の行政改革トップランナー
! 〆

方式導入に合わせた施策等について

(民間委託等)

4 .事業者からの提案型ネーミングラ

イツでの収入アップ対策等について

(期限を区切らない常時募集型で)

5 . その他

①民間建築物解体時のアスベスト対策について 市長

副市長

教育長

担当部長

ご

、
-

｣②現在の対応の仕組み ･運用で抜けはないの

カコ?

③健康リスクに対応しての踏み込んだ対策が

必要ではないか?等

①国内 ･外のネットワークである、 I C L E I

(持続可能性をめざす自治体協議会) への加入

による環境分野でのトップランナーグループを

目指して

①行政改革進捗度に応じて、地方交付税の算定

方式を見直す方針も踏まえながらの今後の

民間委託推進について

- - -

- - - -

- - - - - - -

- - - - -

- - - - - -

- - - - - -一

- - - - - -

- -

①市側から施設を指定するのではなく、 事業者

側から広く提案を受けて検討する制度は?

②市主催等のイベントへのネーミングライツ

港ま?
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一 般 質 問 通 告 書 (- 括 . 初回-括 . 目 許 薊 ) 2 0 1 6 年 3 月 2 日

所沢市議会議長 桑畠 健也 様‐ 所沢市議会議員 小林 燈子

所沢市議会会議競り則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

政治姿勢

′

、

高齢者福祉

地域福祉

安全安心の地域づくり

図書館行政

その他

○ 国勢調査速報値から 県内一位の人口減少 市長

副市長

教育長

‐担当部長

-

、

′

-

、

′

数の分析と対策について
- -一- - ,一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

○ 緊急通報システムの設置条件等について
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -‘

○ 老人福祉センター ･老人憩の家の自主的

活動の部屋の確保について
-

-

○ 民生委員不在地域の対応と増員計画に

セ)し、て
-

、
、

○ 調整池の耐震性と安全性等について
-

○ 図書館分館の指定管理者制度の課題に

こ)いて
-

ー



一 般 質 問 通 告 書 (- 括 . 初回- 括 ･ 円 匪 圏 ) 平成2 8年 3 月 2 日

所沢市議会議長 桑 畠 健 也 様
所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 一 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

1 . 国勢調査と市人口

2 . 都市高速鉄道 1 2 号線

(都営地下鉄大江戸線)

3 . 所沢総合食品地方卸売市場

4 . 小中学生のネット依存

5 . 都市農業

6 . その他

①平成 2 7年国勢調査の速報値について

市長

副市長

教育長

担当部長
r

a

.

･

し

レ
ー

②市発表人口との差について
･

①工事の進捗状況について

②交通政策審議会の答申について -
-

′

①市場の経営状況は

②まちづくりとの関係について

･

①小中学生のネット依存の現状は

②家庭との連携でルールづくりを
、

①都市農業振興基本法とは

②都市農業振興基本計画の策定について

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

所沢市議会議員 杉 田 忠 彦
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一 般 質 問 通 告 書 (- 括 . 初回-括 ･ ヒ手耳 翻 ) 2 0 1 6 年 3 月 2 日

所沢市議会議長 桑畠 健也 様 所沢市議会議員 城下 師子

所沢市議会会議甥頃り第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

政治姿勢

･

-

所沢駅東口ロータリ - の安全対策

精神障害者支援

子育て支援

その他

○高層マンション火災から見えた危機管理体制 市長

副市長

教育長

担当部長

〆

.

-

′

′

、

-

の課題と対応は

○公共施設等総合管理計画と旧庁舎跡地利用の

方向性について

(地域活性化 ･防災の視点など)

○東部クリーンセンター灰溶融施設の廃止方針

と所沢市一般廃棄物処理基本計画との整合性

･ストックマネジメントの課題とその後
-

○所沢駅東口開発に伴うロータリーのバリアフ

リー対策について
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

○アウトリーチ支援事業の課題とアクトの方向

性について

○児童虐待の早期発見 ･早期対応に向けた更な

る取り組みを
- - -
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問 通 告一 般 間 通 告 ( 一 括 ･ 初回一括 ･ 一問一答 ) 平成 2 8 年 3 月 - 2 日

所沢市議会議員 入沢 豊所沢市議会議長 桑畠 健也 様
所沢市議会会議競り則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 ' 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

1.高齢者福祉

2.環境 ･観光

3.貧困者対策

-

.

4.交通安全

5.消防団

6.財政

7.その他

○地域包括ケアの推進について。 - 市長

副市長

教育長

担当部長

,

′

-- 一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

○上山口地区 (トトロの森) 散策の観光客増加

に伴う “トイ レ対策" は、 どうするのか。
- -

-
-

○社会福祉協議会や地域のN Pαこよる、
生活困窮者対策やフードバンクについて。

一 - -

′ -

、

○小学校近くのスクールゾーンに侵入する車

が多い件について。
- -

○実効的な入団促進対策を。
･

○“社会貢献的投資" について検討を。
- - -

- - - -

- - - - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

‘ ･


